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誰も取り残されない船橋市へ！ 

無所属 ・ 高校教師７年 ・ ITエンジニア 

左近りょう通信 
さこんりょう・茨城大学理学部物理学科卒業。高校教師として勤務したのち、

民間企業に転職。船橋育ちの妻と長男の３人家族。飯山満スクールガード。 

特技：スマホアプリ開発、競技プログラミング、ソフトテニス、サッカー観戦。       

 
【重点分野】→詳細はnoteに記載                  ←政策重点分野

① 誰もが使いやすいITシステムを 

若者からお年寄りまで誰もが使いやすい行政システムの構築

にむけて、自身の経験を存分に生かして取り組みます。 
 

② 安心安全な船橋市をいつまでも 

安全とは当たり前にあるものではなく、努力して守るべきもので

す。犯罪のない地域づくりに向けて尽力します。 
 

③ 子どもに最大の投資を 

明るいまちの中心は子どもです。子育て支援金の充実・保育士

の待遇アップはもちろん、育休後の社会復帰サポートにも取り

組み、安心して子育てができるまちに。 
 

④ 学校教育現場を疲弊させない 

学校の先生は疲弊しています。教育がもっと魅力に溢れるよ

う、行政の立場からサポートします。 

⑤ 生涯学習で充実した福祉を 

人生100年時代を健康に過ごすためには、充実した生涯学習の

施策が必要です。創意工夫で、エンターテイメントをもっと身近

なものに。 
 

⑥ リモートワークがしやすいまちづくり 

船橋市から東京に通勤されている方は多いと思いますが、通勤

による体力消耗は決して無視できません。市内の環境整備によ

り、共働きの時代に合った働き方を推進します。 

 

⑦ 地方自治を守る 

船橋市のことを船橋市民が決める、当たり前の意思決定の権

利を守ります。

 

【ふるさと納税、今年も活況！船橋市の成績は？】 

 すっかり年末の風物詩となった「ふるさと納税」。控除額がほぼ確定するのが12月ということもあり、12月31日まで申

請のラッシュになります。船橋市の状況は？と言うと。。。残念ながら、令和５年度は20億円の減収となりました。平成2

6年度以来の累計減収額は74.5億円にのぼります。返礼品としては「幸水」が健闘しているものの、全国には海産物や

フルーツなど魅力的な特産品がたくさんあり、まだまだ競争力に欠けるのが現状なのかもしれません。 

当然ながら、船橋市が使える予算も20億円ダウンとなります。財政規模の大きな船橋市といえども、インパクトのある

数字です。返礼品は貴重な節税手段です。昨今では税負担が大きく「手取りが増えない」状況であるなか、有効に活

用してほしい気持ちも大きいだけに、悩ましいところですね。今年度はどうなるのか、注目したいところです。 

ちなみに、人気の返礼品は決して食品ばかりではなく、ティッシュやトイレットペーパーなどの日用品もランクインして

います。一次産業を中心とした自治体のPRが食品であるならば、船橋市は「生活に根ざした商品」が手堅い戦略とな

るのかもしれません。行政としてこれらの選択肢を用意できないか、もっと検討してみたいところです。もちろん、ふるさ

と納税は「自分の生まれ育ったふるさとの発展に使ってもらう」が主旨ですから、現行法の範囲におけるアイディアを出

しつつも、どのようにして本来の主旨に近い制度を国に提言していくのかについて、模索していきたいところです。 

 

https://note.com/funabashilife/
https://www.city.funabashi.lg.jp/kurashi/zei/005/p071728.html


 

 

【船橋市ＤＸ推進。私たちの暮らしはよくなる？】 

 コロナウイルス流行以来、「船橋市DX推進計画」というものが策定されています。すごく大ざっぱに表現するならば、

「パソコンやスマートフォンを使ってコストダウンしたり、ワークライフバランスを高めたり、生活を便利にしよう」という計

画といえるでしょう。 

 ここに記載されている施策がすべて成功したならば、誰もがはっきりと感じ取れるくらいの大きな変化となることは間

違いないのですが、DXは口で言うほど簡単ではありません。「お金をかけた結果、前よりもむしろ悪い状態になった」と

いうことさえあるのが現状です。原資は他ならない、皆さんの税金です。いいものにしたいですよね。 
 

DX推進計画における項目 質問例 

１ー３：「誰もが利用しやすい形でオープン

データを整備し、市民生活の利便性向上

等に繋げます」 

・現在、Excel形式が多いと認識している。安全性が高い一方で、用途

が限られるなど利便性に課題があると考える。API形式の提供予定は

あるのか。その場合、サイバー攻撃による高額請求への対策はある

か。（回答によってリスクを具体的に指摘） 

 

 ↑ 私の質疑イメージです。APIなど専門用語が含まれており恐縮ですが、議論が細かくなるほど、むしろ技術者特有

の用語は不可欠であり、あえてそのまま記載させていただきました。システム分野においては、「誰よりも深いところま

で質問し、失敗のリスクを低減させられるだろう」という自信があります。 

 ちなみに、私がこの計画の中で最も共感するものが「誰一人取り残されない、人に優しいデジタル化」です。ITは変化

が著しく、不安に感じる気持ちも当然あるはずです。足並みを揃えるために尽力することこそ、行政の役割です。私とし

ても微力を尽くしてまいりますので、お気軽にご相談ください。 

 
 

船橋市飯山満町3-1921-36 

TEL 080-5596-9241 Email sakonryo2784@gmail.com 

https://www.city.funabashi.lg.jp/shisei/keikaku/003/p102361_d/fil/DXkeikaku_gaiyo.pdf

